

En Lintzoain, en la Casa Consistorial del Valle de Erro, siendo las 16:30 horas, del día 19 de junio de 2024, se reunió el M. I. Ayuntamiento del Valle de Erro al objeto de celebrar sesión ordinaria, en primera convocatoria, con la asistencia de las señoras Concejales y de los señores concejales, Doña Elena Jiménez Rey, Dña. Miren Nekane Nuño Iturri, Don Oier Zaldúa Ortiz de Guzmán, Don Enrique Garralda Erro, Doña Teresa Bidaurreta Azkárate y Don Juan Luis Fermín Gil García, bajo la presidencia de la Sra. Alcaldesa, Doña Leire Remiro Esnoz, asistiendo como Secretaria la de la Corporación Dña. Marisol Ezcurra Irure.

Previo al inicio del primer punto del orden del día, el concejal del Grupo AIVE, Sr. Gil García y el concejal del grupo EH Bildu Erroibar, Sr. Zaldúa Ortiz de Guzmán, informan que van a grabar la sesión.

1.- APROBACIÓN ACTAS DE SESIÓN DE 17 DE ABRIL Y DE 13 DE MAYO DE 2024

Se acuerda con la abstención del concejal Sr. Garralda que no asistió a la sesión, aprobar el acta de 17 de abril de 2024.

Se acuerda por unanimidad aprobar el acta de 13 de mayo de 2024.

2- CONOCIMIENTO DE RESOLUCIONES DE ALCALDÍA EMITIDAS DESDE EL 12 DE ABRIL HASTA EL 14 DE JUNIO DE 2024.

Informa la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, del contenido de las resoluciones adoptadas desde 12 de abril hasta el 14 de junio de 2024.

Se informa por la secretaria que la resolución nº 63 relativa a las actividades de euskera presentadas a la convocatoria de subvenciones, no tenía bien el encabezamiento y se ha corregido ya que el primer párrafo se había copiado de la resolución anterior nº 62. Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que lo que si considera es que se debería poner un encabezamiento a la resolución 63 que corresponda con lo que se resuelve.

Dándose las y los concejales por enterados.

3.- RATIFICACIÓN APROBACIÓN CONVENIO AYTO. VALLE DE ERRO MEDIDAS PARA LA FIJACIÓN DE LA POBLACIÓN JOVEN EN EL TERRITORIO (PLAN PIRINEO).

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz que informa sobre el convenio firmado con el Gobierno de Navarra y que sirve de base para la aportación económica del Gobierno de Navarra para la financiación del transporte escolar postobligatorio del curso 2023-2024

Toma la palabra la concejala Sra. Bidaurreta que pregunta, sobre el punto 3 del convenio relativo a que si el coste no se completa con aportaciones de las familias

procedentes de las ayudas del Departamento de Educación será el Ayuntamiento de Erroibar / Valle de Erro quien asuma la diferencia, si esto es así, ya que se quedó en que sería cada ayuntamiento quien asumiera su parte. Contesta la secretaria que aunque en el convenio pone que lo asume el Valle de Erro, en realidad se asumiría por todos los ayuntamientos que tengan usuarios que utilicen dicho transporte, en la parte que les corresponda. La alcaldesa interviene manifestando que en los dos años que se ha firmado el convenio y se ha dado este servicio no ha habido que poner dinero puesto que no ha habido pérdidas y se ha cubierto el coste con la subvención del Gobierno de Navarra y las aportaciones de las familias. En todo caso por la Secretaria se aclara, que la subvención puede variar a la baja en caso de que el coste del servicio, restando las aportaciones de las familias, sea menor que la ayuda de los 60.000 euros, porque nunca la suma de subvenciones y aportaciones pueden ser mayores que el coste real del servicio que se da.

Se acuerda por unanimidad, ratificar el convenio firmado con la Dirección General de Administración Local y Despoblación.

4.- CONVENIO DE COLABORACIÓN ENTRE EL AYUNTAMIENTO DEL VALLE DE ERRO Y LA ASOCIACIÓN DE TURISMO RURAL IRATI-ORREAGA.

La alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, informa que como ya se comentó en la sesión de presupuestos que había una voluntad de colaboración con la Asociación de turismo rural Irati-Orreaga, presentaron un boceto de convenio para estudiar y firmar por las entidades locales. El convenio tras algún cambio realizado es el enviado para el expediente de la sesión y en el se propone un periodo de duración en principio de dos años y una cuota anual de 3 euros por persona empadronada, teniendo como objetivo regular la colaboración del Ayuntamiento del Valle de Erro, con la Asociación de turismo rural Irati Orreaga para colaboración en el diseño de estrategias turísticas, asesoramiento en materia turismo, hostelería, comercio y producto local, así como la promoción de productos turísticos y actividades vinculadas a dicha actividad.

Toma la palabra la concejala Sra. Bidaurreta, que pregunta que criterio se ha seguido para proponer la cantidad de tres euros por persona empadronada y sino se supone que todas esas actuaciones que proponen ya las hace la propia asociación, contestando la alcaldesa a la primera pregunta que carece de esa información, el criterio es poblacional pero desconoce porque justo tres euros salvo que fue una cantidad propuesta en la reunión y en cuanto a la segunda pregunta contesta que no, puesto que hasta la fecha no hay una interacción con las entidades locales. Interviene la concejala Sra. Jiménez Rey, que por ejemplo albergue de Sorogain no

está incluido dentro de la asociación, en la asociación ahora solo hay actividades particulares, casas rurales, restaurantes, tiendas..., pero esto es algo nuevo donde entraría en nuestro caso, el albergue de Sorogain.

Interviene de nuevo la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz que haciendo referencia al objetivo del convenio ya indicado, considera que para el ayuntamiento va a aportar un trabajo productivo en materia de turismo y aunque el convenio es de corto recorrido puesto que todas las entidades locales consideran que es una prueba para ver resultados, en caso de que sea provechoso se renovará y si no lo es, pues no se renovará.

El concejal Sr. Gil, manifiesta que no hay información de lo que hace exactamente la asociación ni a que se dedica, ni sus cuentas, ni quienes forman parte, entendiéndose que para dar dinero público hay que saber todo esto, debiendo presentar un documento de los que van a hacer así como un presupuesto previo antes de firmar nada, considerando suficiente firmarlo por un año. Responde la alcaldesa que esa cuantificación en el momento en el que se está no se puede tener, añadiendo el concejal Sr. Zaldúa, que a las reuniones que se han mantenido y presentación de la misma, toda la corporación ha estado invitada y ha podido acudir, y como señala la alcaldesa, hubo una presentación de la asociación con un PowerPoint, si bien es verdad que documentación por escrito no la hay. Por otro lado, y respecto a la firma del convenio por un año piensa que es insuficiente para ver resultados.

Toma la palabra la concejala Sra. Nuño que propone pedir la presentación del power point y compartirla, añade la alcaldesa que de su página web también se puede recoger información.

Debatido el asunto, se acuerda con cuatro votos a favor (Srs/as Remiro Esnoz, Jiménez Rey, Nuño y Zaldúa) y tres abstenciones por considerar que no han tenido suficiente información (Srs./as Garralda, Bidaurreta y Gil), aprobar el siguiente convenio:

1º.-

CONVENIO DE COLABORACIÓN ENTRE EL AYUNTAMIENTO DE ERROIBAR/VALLE DE ERRO Y LA ASOCIACIÓN DE TURISMO RURAL IRATI ORREAGA

REUNIDOS

De una parte, la alcaldesa del Ayuntamiento del Valle de Erro Sra. Leire Remiro Esnoz, que interviene por razón de su cargo, en nombre y representación del citado Ayuntamiento, en el ejercicio de las atribuciones que le confiere la legislación vigente.

Se encuentra expresamente facultada para la formalización del presente Convenio, mediante acuerdo del Ayuntamiento Pleno, en sesión de fecha 19 de junio de 2024

Y, de otra, D. Joseba Martínez Rey, presidente de la Asociación de turismo rural Irati Orreaga, con C.I.F. G-31412729, en nombre y representación de la misma.

Se encuentra presente la secretaria del Ayuntamiento, a los efectos de ejercer la fe pública prevista en el artículo 92.bis.1.a) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases de Régimen Local -LRBRL-, y artículo 239 de la Ley Foral 6/1990, de Administración Local de Navarra.

EXPONEN

I. Que la Asociación de turismo rural Irati Orreaga, agrupa a empresas y personas autónomas radicados en los Valles de Arce, Erro, Aezkoa, y los pueblos Luzaide, Auritz y Oroz-Betelu. Teniendo entre sus fines, aunar esfuerzos y colaboración entre las Administraciones Públicas y la iniciativa privada que permita realizar acciones de promoción y comercialización turísticas del Valle, así como canalizar los asuntos mutuos de interés entre sus personas socias y entidades públicas y privadas.

II. Que el Ayuntamiento está interesado en impulsar todo tipo de relaciones con la Asociación de turismo rural Irati Orreaga, para mejorar cuantos asuntos sean de interés de las empresas y autónomos radicados en el los Valles de Arce, Erro, Aezkoa, y los pueblos de Luzaide, Auritz y Oroz-Betelu.

CONVIENEN

PRIMERO. - El Convenio tiene por objeto regular la colaboración del Ayuntamiento del Valle de Erro con la Asociación de turismo rural Irati Orreaga para colaboración en el diseño de estrategias turísticas, asesoramiento en materia turismo, hostelería, comercio y producto local, así como la promoción de productos turísticos y actividades vinculadas a dicha actividad.

SEGUNDO. - El Ayuntamiento del Valle de Erro concederá a la Asociación de turismo rural Irati Orreaga, para los años 2024 y 2025, una aportación económica de 3€ por habitante censado, con cargo a la partida presupuestaria de pudiéndose renovar bianualmente de acuerdo por ambas partes.

TERCERO. - Para la percepción de la aportación concedida, se presentará por la Asociación un balance de su actividad desarrollada en el ejercicio, presupuesto, nº de socios a fecha de 31 de diciembre y cuotas cobradas correspondientes a ese ejercicio

CUARTO. - El Ayuntamiento asignará a una persona de la corporación municipal para ser la persona responsable con la que contacte la Asociación. Para la planificación y realización de acciones objeto del presente Convenio.

QUINTO. - El Ayuntamiento considerará interlocutor privilegiado a la Asociación, informando y haciendo partícipe en los grupos de discusión que tengan incidencia en temas de turismo, restauración, producto local... dígase en todo aquello relacionado con el turismo y de las iniciativas y puesta en marcha de proyectos y espacios que se pretendan desarrollar. También en los marcos estratégicos que la entidad considere oportuno dentro de la actividad institucional propia.

SEXTO. - La Asociación de turismo rural Irati Orreaga asume como socios los establecimientos de titularidad pública que el Ayuntamiento del Valle de Erro determine, dándoles visibilidad en la página web y en redes sociales propias de la Asociación. Estos establecimientos permanecerán activos siempre que la institución así lo convenga y es responsabilidad de la Asociación el trabajo de integración y difusión en redes. Las entidades decidirán qué personas representarán a los

establecimientos en la asamblea, que lo harán de manera consultiva es decir con voz, pero sin voto.

SÉPTIMO. – La Asociación de turismo rural se compromete a realizar actividades que fomenten la economía circular y la puesta en valor del producto local en los valles y pueblos implicados. En toda la cartelería y difusión de las actividades se incluirá el distintivo de la institución.

OCTAVO. – La Asociación se compromete a organizar actividades abiertas a todos los públicos. Incluso las formaciones o programas de cualificación serán abiertas para personas ajenas a la Asociación. Especificando el costo para cada una de ellas.

NOVENO. - La entidad beneficiaria ha de cumplir todas las obligaciones establecidas por el Ayuntamiento y aquellas que, como beneficiaria de esta subvención le sean exigibles de conformidad con lo dispuesto en la legislación vigente:

a) No estar incurso en ninguna de las prohibiciones para la obtención de la condición de beneficiario que establece artículo 13 de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones -LGS-. en su redacción dada por la Ley Orgánica 3/2015, de 30 de marzo. A su vez, la asociación debe encontrarse al corriente de sus obligaciones tributarias y las derivadas de la Seguridad Social. El incumplimiento de cualquiera de estos apartados será motivo de la rescisión del convenio por parte de la entidad pública.

b) Cumplir los objetivos señalados en la cláusula primera, objeto de la subvención, y acreditarlo mediante la pertinente cuenta justificativa de la manera que a continuación se dirá.

c) Comunicar al Ayuntamiento en un plazo de un mes cambios de junta en el seno de la Asociación, así como sus nuevos representantes y presidencia.

d) Someterse a las actuaciones de comprobación y seguimiento de la actividad y de control financiero que puedan realizar los correspondientes Servicios Municipales.

DÉCIMO. - Tiene la condición de Órgano Gestor de esta subvención el Servicio de Secretaría/Intervención por lo que cualquier trámite relacionado con la subvención

que se concede; seguimiento, justificación y comprobación se ha de realizar a través del mismo.

UNDÉCIMO. - Para todo lo no previsto en este Convenio, se aplicará la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones -LGS-, el Real Decreto 887/2006, de 21 de julio, por el que se aprueba el Reglamento de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones -RLGS-, así como el resto de legislación de régimen local reguladora de las subvenciones públicas y del procedimiento administrativo.

Y para que conste, y en prueba de conformidad del contenido del presente Convenio, ambas partes firman este documento, en dos ejemplares y a un solo efecto, en el lugar y en la fecha indicadas en el encabezamiento.”

2º.- Nombrar a la alcaldesa Leire Remiro Esnoz, responsable del Ayuntamiento de Valle de Erro con la Asociación Irati-Orreaga

3º.- Trasladar a la Asociación Irati-Orreaga, el acuerdo adoptado para su conocimiento y efectos oportunos.

5.- APROBACIÓN CONVENIO ENTRE AYUNTAMIENTO Y CEDERNA-GARALUR PARA SU INCLUSIÓN EN EL PLAN DE SOSTENIBILIDAD TURÍSTICA EN DESTINO DEL PIRINEO 2023-2025, FINANCIADO POR LA UNIÓN EUROPEA - NEXT GENERATION EU.

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz que informa que respecto a los proyectos presentados al PSTD, Senderos, Musealización Digital Sorogain y Plan antiincendios, procede, de acuerdo con las decisiones adoptadas hasta la fecha, aprobar por el pleno el convenio entre el Ayuntamiento del Valle de Erro y la asociación Cederna-Garalur con el fin de incluir los proyectos en el Plan de Sostenibilidad Turística en Destino del Pirineo 2023-2025, financiado por la Unión Europea-Next Generation EU, informando a su vez que el dinero ya ha llegado a Cederna.

La concejala Sra. Jiménez Rey, propone leer unas líneas enviadas por una de lastécnica de Cederna y que son las siguientes:

En 2020 el Gobierno de Navarra impulsó la puesta en marcha de las Unidades de Gestión de los Espacios Turísticos (UGET), 8 en Navarra, como metodología para

favorecer y facilitar la coordinación entre los destinos territoriales y la estrategia regional.

El Pirineo se identifica con una de las UGETs definidas. La componen 33 municipios integrados en los valles de Roncal, Salazar, Aezkoa, Erro, Arze, Esteribar, Oroz-Betelu, Lizaide y burguete.

Los Fondos Next Generation han generado un marco financiero que va a permitir definir un plan estratégico específico para el turismo. Fondos 100% procedentes de Europa a través del Plan de recuperación, transformación y Resiliencia. El órgano responsable es la Dirección General de Turismo, comercio y consumo. Cederna Garalur es el ente gestor y ejecutor.

Tras un proceso participativo (Análisis DAFO a DESARROLLO DE LA ESTRATEGIA).

En el 2022 se aprobaron 3 PSTD: Pirineo, Baztan y Prepirineo y Comarca de Sangüesa.

El plan consta de 4 ejes divididos a su vez en actuaciones.

- *Transición verde y sostenible.*
- *Eficiencia energética.*
- *Transición digital*
- *Competitividad.*

Los ejes uno y dos están ligados al cumplimiento de etiquetas climáticas y el eje 3 a etiqueta digital por lo que las actuaciones que se realicen tienen un carácter marcadamente medioambiental. Hay que recalcar que a pesar de que son planes turísticos, son también planes cuyo objetivo es la sostenibilidad, por lo que su objetivo principal no es la atracción de más turismo si no la reorganización de los recursos que ya hay.

El concejal Sr. Garralda, manifiesta que le parece super farragoso entender tanto el convenio como su tramitación.

A la vista de lo cual y leído el mismo, la Corporación aprueba por unanimidad el siguiente ACUERDO cuyo texto íntegro se transcribe a continuación:

APROBACIÓN DE LA FIRMA DE CONVENIO ENTRE EL AYUNTAMIENTO DE ERROIBAR / VALLE DE ERRO Y LA ASOCIACION CEDERNA-GARALUR PARA SU INCLUSIÓN EN EL PLAN DE SOSTENIBILIDAD TURÍSTICA EN DESTINO DEL PIRINEO 2023-2025, FINANCIADO POR LA UNION EUROPEA - NEXT GENERATION EU.

La Corporación Municipal por unanimidad de los Concejales asistentes que constituyen la mayoría absoluta de los miembros de la Corporación Municipal, ACUERDA:

PRIMERO. - Aprobar la firma de convenio entre el Ayuntamiento de Erroibar / Valle de Erro y la Asociación Cederna-Garalur para su inclusión en el PLAN DE SOSTENIBILIDAD TURÍSTICA EN DESTINO DEL PIRINEO 2023-2025.

SEGUNDO. - Facultar a la Sra Alcaldesa, o quien legalmente le sustituya, para que firme el correspondiente convenio y realizar las gestiones necesarias a estos efectos.

TERCERO. - Dar traslado del presente Acuerdo a la Asociación Cederna Garalur.

6.- APROBACIÓN DEFINITIVA ESTUDIO DE DETALLE PROMOVIDO POR SARA CASTILLO OSES, EN PARCELA 18, POLÍGONO 19 DE ARDAITZ.

Toma la palabra la Secretaria que informa respecto al Estudio de Detalle de la UE17 promovido por Sara Castillo Oses y que se aprobó inicialmente mediante resolución de alcaldía nº 53, de 11 de abril de 2024, con el objeto de establecer las alineaciones y las rasantes para la futura intervención en la parcela 18, polígono 19 de Ardaitz y habiendo estado expuesto al público tras su publicación en el BON nº 85 de 25 de abril de 2024 sin que se presentaran alegaciones en el periodo legal establecido, procedería aprobar el mismo.

Tras lo cual, se acuerda por unanimidad:

1º.- Aprobar definitivamente el Estudio de Detalle, promovido por Sara Castillo Oses, que afecta a la parcela 18, polígono 19 de Ardaitz.

2º.- Proceder a su publicación en el BON, y remitir el presente acuerdo al Departamento de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, a efectos informativos de conformidad con el art. 74 en correlación con el art. 79 de la Decreto Foral Legislativo 1/2017, de 26 de julio, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley Foral de Ordenación del Territorio y Urbanismo.

7.- APROBACIÓN INICIAL MODIFICACIÓN ORDENANZA CULTURA Y DEPORTE.

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que manifiesta que después de aplicar la nueva ordenanza durante este año se ha detectado que dos o tres de los artículos a la hora de su aplicación requieren de una modificación. Se traen a pleno para que de cara a su próxima aplicación estos ajustes de la ordenanza estén operativos de cara a la nueva convocatoaria.

Las modificaciones afectan a los artículos 7, 10 y 11.

Respecto al artículo 7, sobre plazo de presentación de solicitudes para actividades culturales, se considera que es más operativo que el periodo de trabajo coincida con el año escolar.

La modificación sería la siguiente:

Artículo 7.

7.2. Actividades culturales.

El periodo de ejecución de las actividades es del 1 de octubre del año en curso, al 30 de septiembre del siguiente año.

+Plazo de presentación del proyecto del nuevo curso: 30 septiembre

+Plazo de presentación de la memoria del curso terminado: 31 octubre.

Respecto al artículo 10, se trata de incluir una practica habitual del ayuntamiento que es relativa al adelanto del 60% que en la ordenanza no aparece reflejado y modificar el modelo de instancia, eliminando el párrafo que dice: "*suscrita por el presidente de la entidad o por quien tenga conferida la delegación debidamente acreditada...*"

La modificación quedaría de la siguiente forma:

Artículo 10. Marco no convencional

Una vez concedida la subvención, se efectuará un adelanto del 60% .

Para percibir el total de las subvenciones concedidas de acuerdo con las prescripciones de esta ordenanza, es preciso presentar en el ayuntamiento la siguiente documentación:

a) Memoria detallada de la actividad realizada.

b) Instancia, dirigida al alcalde solicitando el pago de la subvención, indicando el número de la cuenta corriente al cual se ha de efectuar la transferencia.

Por último, en cuanto al artículo 11, se propone eliminar la frase: "*y propondrá al pleno, previo informe emitido por los servicios técnicos del área correspondiente, la aprobación y pago si procede...*" ya que en el ayuntamiento se trabaja en el área, se dicta resolución pero no pasa por pleno, quedando el artículo 11 redactado de la siguiente manera:

Artículo 11: La documentación justificativa a que hace referencia el artículo 10, se presentará en el momento de formalizar la solicitud de pago de la subvención. La comisión correspondiente estudiará el expediente y resolverá la aprobación y pago, si procede.

Y en cuanto a la puntuación de proyectos, habiendo una errata pasaría a 50 puntos distribuidos de la siguiente forma:

“Puntuación de Proyectos (misma tabla para cursos y para eventos)

Proyecto: 50 puntos.

El solicitante (persona física o jurídica) tiene su domicilio social en el valle: 5 puntos.

Redacción del proyecto en euskera (o bilingüe castellano/euskera): 5 puntos.

Uso del lenguaje inclusivo en la redacción del proyecto: 5 puntos.

El proyecto impulsa la participación social de mujeres: 5 puntos.

El proyecto impulsa la participación de jóvenes entre 18 a 30: 5 puntos.

El proyecto impulsa el envejecimiento activo: 5 puntos.

El proyecto ofrece actividades en euskera: 5 puntos.

La memoria incluirá encuestas de valoración: 5 puntos.

La memoria presentará datos de participación: 5 puntos.

La memoria presentará los datos de participación desagregados por edad y por sexo: 5 puntos.”

Toma la palabra la concejala Sra. Nuño que tras una nueva reunión de área a la que el grupo Haize Morea no pudo asistir, platea al pleno la propuesta del grupo AIVE a través de la concejala Sra. Bidaurreta, proponiendodo un cambio en lo referente a los proyectos de Zona:

Subvención del 70% a los proyectos realizado en el valle de Erro para su población y Subvención del 30% para empadornados del valle que acudan a actividades realizadas en la zona.

Así mismo, la concejala Sra. Nuño pasa a exponer lo que desde su grupo EH Bildu y desde el el grupo Haize Morea, una vez compartida y debatida la propuesta consideran de la misma:

Por un lado, señalar que este punto de la ordenanza fue ampliamente debatido durante su elaboración y finalmente por unanimidad así se aprobó en la legislatura anterior.

Que esta propuesta supone un cambio estructural de la ordenanza y una nueva redacción de la misma, es más que un reajuste de detalles, que hemos considerado que no estaban incluidos o que por la experiencia hemos considerado oportuno cambiar.

Que consideramos que ayudar a que se realicen proyecto de zona no va en detrimento de los derechos de la población de Erroibar, todo lo contrario, propicia que se promuevan más actividades, aunque no lo organicen ningún colectivo, asociación o concejo del mismo.

Que los cursos y eventos que se desarrollen en el Valle son de carácter preferente; los de zona están sujetos a disponibilidad presupuestaria, por lo que solo pueden aportar beneficios y oportunidades para la participación de las personas en las

distintas actividades que se organicen. Entendían que no ser preferentes le daba un carácter muy diferenciador. Interviene la concejala Sra. Bidaurreta, que ratificándose en lo dicho en la comisión señala que, si coincide en alguno de esos cursos que no hay nadie del Valle de Erro, se está dando subvención, dinero público a una empresa o personas que no son del valle, y pregunta si alguien puede asegurar que en todas los cursos que se imparten participan gente del valle de Erro? Y por tanto si no participan gente del valle, aunque se hagan en la zona se benefician otros. Contesta la Sra. Nuño, que se entendería que no es de zona sino se hacen aquí, que sería difícil que se hicieran fuera y no aquí, si bien puede pasar y que se trata de un proyecto común y de antemano no se puede saber quien va a participar o no. Toma de nuevo la palabra la concejala Sra. Bidaurreta, que manifiesta que ya en los debates de preparación de la ordenanza cuando su grupo ya preguntó en varias ocasiones a que se hacía referencia cuando se hablaba de zona Auñamendi, se explicó que se refería a las escuelas de Garralda y de Zubiri y porque se hacían actividades allí. La concejala Sra. Nuño le pregunta a la concejala Sra. Bidaurreta, si las actividades que se han organizado este año le parecen bien o no, añadiendo que si este año no hubiera habido esta intervención, el valle de Erro se habría quedado prácticamente sin actividades, contestando la concejala que no se trata de si las actividades están bien o no, sino que lo que ven es que gente que no es del Valle de Erro se aprovecha de las ayudas que da el Valle de Erro, de dinero que corresponde a los vecinos del Valle. Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que explica que la diferencia de punto de vista es qué, aunque entiende lo que plantea la Sra. Bidaurreta, el objeto de la ordenanza es la oferta y subvencionar iniciativas que ofrezcan actividades culturales y deportivas con independencia de quien utilice esa oferta y dentro de esas ofertas hay proyectos locales y proyectos de zona. El concejal Sr. Garralda interviene entendiendo que se debe buscar un equilibrio de todo ello, añadiendo la Sra. Bidaurreta que el objetivo de su grupo es que las subvenciones vayan dirigidas a los y las vecinas del Valle de Erro. La concejala Sra. Nuño, incide en que el objetivo es ofrecer actividades para que la gente del Valle de Erro, pueda acceder a ellas y su valoración de este año es que se ha mantenido la participación y ha habido oferta, debiendo en su opinión ir a futuro a conseguir un servicio mancomunado mediante la contratación de un agente cultural y deportivo. Debatido el asunto, se acuerda por unanimidad aprobar inicialmente las modificaciones de ordenanza planteadas procediendo a su publicación en el BOletín Oficial de Navarra.

8.- APROBACIÓN PROTOCOLO DEL EUSKERA

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz que explica que se trata de aprobar el protocolo de euskera planteado y presentado por la técnica de euskera.

Se acuerda por unanimidad, aprobar el protocolo de euskera presentado.

Fuera del orden del día, se propone por el grupo AIVE a través del concejal Sr. Gil, incluir la propuesta de colocación de bandera en el Ayuntamiento con motivo de la celebración el día 28 de junio del orguyo gay. Se acuerda por unanimidad tratar este punto, y por unanimidad también aprobar la propuesta planteada por el grupo AIVE.

9.- INFORMACION VARIA

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz que se pasa a informar en función de las áreas de trabajo creadas:

Area 1 (Bien estar, salud e igualdad) Informa la concejala Sra. Jiménez Rey

Proceso participativo de juventud

Se informa que se van a modificar las fechas de trabajo y las van a trasladar a final de verano.

La corporación se da por enterada

Igualdad

Se informa que se está trabajando en un proyecto para presentar a la subvención de INAI, y se están valorando ofertas para hacer un estudio diagnóstico de conciliación en nuestros valles

La corporación se da por enterada.

Amavir Ibañeta

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz que informa de la reunión de la Junta general que tuvo lugar ayer mismo donde se aprobaron las cuentas de la residencia y los dos representantes de las entidades locales, Esteribar y ella misma de Erro, hicieron una visita a la residencia para tener una interlocución con la dirección. Las cuentas las deja a disposición de los corporativos para su estudio. Quiere resaltar que una de las cosas que se acordaron fue impulsar de cara a septiembre alguna iniciativa en relación a cursos de formación en zona, orientada para puestos vinculados con la residencia como posible estrategia de ayua a la plantilla existente al ser uno de los puntos más vulnerables de la residencia. Pregunta la concejala Sra. Nuño sino se habló nada del convenio ya que entiende que esto ayudaría a mejorar esta situación, contesta la alcaldesa que en cuanto al convenio con el Gobierno de Navarra el nuevo acuerdo marco con las residencias genera situaciones de desigualdad competitiva entre las residencias rurales y las urbanas, y la dirección hecha en falta alguna medida discriminatoria positiva a favor de estas residencias. Quedan dos años de acuerdo marco por lo que se invita a las entidades locales a que trabajen políticamente este tema, y respecto al convenio de las trabajadoras, en esta reunión no se trató.

La corporación se da por enterada.

Mancomunidad Auñamendi

La concejala Sra. Nuño, informa que próximamente llegara la convocatoria de reunión para el día 3 de julio de 2024 y también informa que las trabajadoras que pasaron un proceso de funcionarización han realizado una reclamación de salario, de antigüedad y trienios que consideran que no se han reconocido ni pagado como se debieran. Las reclamaciones se han tenido que aceptar debiendo cumplir con lo solicitado y procediendo a abonar unas cantidades que según los cálculos realizados por la asesoría están alrededor de 40.000 euros. Habiendo mantenido una reunión con los secretarios y secretarias de los ayuntamientos se les va a ofrecer un plan de pago de tres años y probablemente haya que hacer una subida de cuotas para hacer frente al gasto. En todo caso se va a reunir con las trabajadoras y se verá si aceptan o no la propuesta planteada. Por otro lado, se va a pedir al Gobierno de Navarra un aumento de su aportación para ayudar a soportar este gasto.

La corporación se da por enterada.

Area 2 (cultura, deporte y euskera) manifiesta la concejala Sra. Nuño que sobre esta área no hay nada para informar.

Area 3 (empleo, industria eficiencia energética, turismo, desarrollo rural) informa la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz

Guifi-net

Se ha mantenido reunión con Guifi-net para seguir en la valoración del proyecto de fibra municipal y se fecho la reunión con la ciudadanía de devolución de información sobre este proyecto y hacer una valoración del mismo. A lo largo de este mes se acordarán fechas.

La corporación se da por enterada.

Plan del Pirineo-convocatoria acciones

Se informa que se está trabajando en un proyecto para presentar a la convocatoria de ayudas que ya ha salido con algunos cambios respecto de la de otros años. Se ha pensado, por un lado, presentar la redacción del proyecto de la dotación de contenido del centro de interpretación en Sorogain, que se presenta individualmente, y por otro, presentar un proyecto colaborativo con el concejo de Aurizberri/Espinal que todavía no está concretado consistente en una experiencia piloto de transporte público local.

La corporación se da por enterada.

Area 4 (montes, ganadería, pastos, medio ambiente, patrimonio, residuos) informa el concejal Sr. Zaldúa Ortiz de Guzman

Actuaciones forestales

Informa el concejal Sr. Zaldúa que próximamente saldrá la convocatoria de ayudas de actuaciones forestales 2024-2025, así que próximamente habrá que convocar comisión para tratar este tema.

La Corporación se da por enterada.

Mancomunidad Bidausi

Informa el concejal Sr. Zaldúa, que para el verano ya se va a contar con otro chofer de apoyo.

Informa la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, de que el técnico ha estado informándose de la retirada de baterías en Sorogain explicando que tras varios intentos por fin ha contactado con una empresa que si bien recoge baterías y podrían venir a llevárselas este servicio hay que pagarlo, en este caso 300,00 euros más IVA.

La Corporación conforme se da por enterada.

Coto caza y parque micológico

Se informa que se mantuvo la reunión de cuentas del coto de caza, así como también la del parque micológico.

La Corporación se da por enterada.

Mancomunidad Quinto Real

Se informa que se también se mantuvo sesión de quinto real y contratación de personal

La Corporación se da por enterada.

Area 5 (urbanismo, infraestructuras, vivienda) informa la concejala Sra. Nuño

Obras Lintzoain

Se informa que mañana va a haber una reunión con la población de Lintzoain a las 19 h. en la sociedad del Concejo, para informar sobre las obras de pavimentación. Se prevén empezar a mediados de agosto con una duración de unos cuatro meses.

La Corporación se da por enterada.

Area 6 (economía, cuentas, presupuestos, hacienda, impuestos) informa La alcaldesa Sra. Remiro Esnoz

Cuentas 2023

La alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, informa que el expediente de cuentas del ejercicio 2023 está casi listo por lo que se prevé celebrar a finales de julio una sesión extraordinaria par su aprobación.

La Corporación se da por enterada.

Area 7 (concejos, pueblos, pirineo, administración local)

Mesa Pirineo

La alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, informa de que ayer hubo reunión urgente de la mesa del pirineo, porque ha habido cese fulminante de las dos jefas de servicio que venían del Departamento de Proyectos Estratégicos y que pasaron al Departamento de Cohesión Territorial como jefas de sección, donde decidió preparar una nota pública de valoración sobre dicho cese, ya que con estas acciones se da a entender que para el actual departamento el Plan del Pirineo carece de importancia puesto que lo deja sin recursos humanos y sin recursos humanos es muy difícil sostenerlo por lo que se va a dar una respuesta pública a lo largo de la semana, además de mandar una notificación a la comisión parlamentaria del seguimiento del plan del pirineo y convocar a la ciudadanía para informar de todo lo sucedido celebrando un acto público de protesta el 3 de julio hacia las 19 h. en Jaurrieta.
La Corporación se da por enterada.

Area 8 (fiestas, eventos, erroibarko eguna) informa la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz

Erroibarko Eguna

La alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, informa que hay una oferta para la barra pero todavía no se ha abierto.

Hay varios temas pendientes, como el cartel etc., que hará comisión para ponerlas en común.

Toma la palabra la concejala Sra. Bidaurreta que traslada la petición de los jóvenes de cuando se va a celebrar una comisión en la que se les incluya, ya que en su momento se quedó en ello. Contesta la alcaldesa que se intentará hacerla la semana que viene.

La Corporación se da por enterada.

10.- RUEGOS Y PREGUNTAS

Toma la palabra el concejal Sr. Garralda que manifiesta que le hubiera gustado que el tema de la procesión se hubiera pasado por pleno, tema de autobús, bebidas, donación etc. El concejal Sr. Zaldúa comenta que le parece curioso que para las actividades culturales haya que estar empadronado y para el tema de la procesión no sea necesario nada.

Interviene la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que respecto a las bebidas el Ayuntamiento está adherido a un plan de adicción y entiende que no procede ofertar en actos públicos el alcohol, en todo caso agua hubo.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 18:50 h. del mismo día, de lo que doy fe.

Lintzoainen, Erroibarko udaletxean, 2024ko ekainaren 19ko 16:30ean, Erroibarko Udala bildu zen lehen deialdian ohiko bilkura egiteko. Bertaratuak: Elena Jiménez Rey, Miren Nekane Nuño Iturri, Oier Zaldua Ortiz de Guzman, Enrique Garralda Erro, Teresa Bidaurreta Azcarate eta Juan Luis Fermin Gil García zinegotziak, bilkuraburu alkatea, Leire Remiro Esnoz izan zen, eta idazkaria, udalbatzarena, Marisol Ezcurra Irure.

Gari zerrendari ekin baino lehen ETI taldeko Gil García zinegotziak eta EHBildu Erroibar taldeko Zaldua Ortiz de Guzman zinegotziak bilkura grabatuko dutela jakinarazi dute.

1.- 2024ko APIRILAREN 17ko ETA MAIATZAREN 13ko BILKUREN AKTEN ONESPENA

2024ko apirilaren 17ko akta onartzea erabaki da. Garralda zinegotzia abstenitu egin da bilkurara joan ez zelako.

Udalbatzak erabaki du aho batez 2024ko maiatzaren 13ko bilkuraren akta onartzea.

2.- 2024ko APIRILAREN 12tik EKAINAREN 14a ARTE ALKATEAK EMAN DITUEN EBAZPENEN INGURUKO INFORMAZIOA

Alkateak, Remiro Esnoz andreak, 2024ko apirilaren 12tik ekainaren 14ra eman dituen ebazpenen inguruko informazioa eman du.

Idazkariak jakinarazi du 63. zenbakiko ebazpenak, dirulaguntzen deialdira aurkeztutako euskarazko jardueri buruzkoak, ez zuela goiburua ongi, eta zuzendu egin dela, lehen paragrafoa 62. ebazpenetik kopiatu baita. Remiro Esnoz alkate andreak hartu du hitza eta esan du 63. ebazpenari goiburua bat jarri behar zaiola, ebazten denarekin bat datorrena.

Udalkideak jakitun dira.

3.- ERROIBARKO UDALAREN HITZARMENA BERRESTEA LURRALDEAN GAZTEAK FINKATZEKO NEURRIAK (PIRINIOKO PLANA)

Remiro Esnoz alkate andreak hartu du hitza eta Nafarroako Gobernuarekin sinatutako hitzarmenaren berri eman du. Hitzarmen hori 2023-2024 ikasturteko derrigorrezko hezkuntzaren ondoko eskola-garraioa finantzatzeko Nafarroako Gobernuaren ekarpen ekonomikoaren oinarria da.

Bidaurreta zinegotzi andreak hartu du hitza eta hitzarmeneko 3. puntuari buruz galdetu du, alegia, kostua ez bada osatzen Hezkuntza Departamentuaren laguntzetatik heldu diren familien ekarpenekin, Erroibarko Udalak hartuko duela bere gain diferentzia. Hori horrela den galdetu du, izan ere, udal bakoitzak bere zatia hartuko zuela erabaki zuen. Idazkariak erantzun du hitzarmenean Erroibarko Udalak bere gain hartzen duela esaten den arren, garraio hori erabiltzen duten erabiltzaileak

dituzten udal guztiek hartuko luketela bere gain, dagokien zatian. Alkateak hitza hartu du esanez hitzarmena sinatu eta zerbitzu hori eman den bi urteetan ez dela dirurik jarri behar izan, ez baita galerarik egon eta kostua Nafarroako Gobernuaren diru-laguntzarekin eta familien ekarpenekin estali delako. Nolanahi ere, idazkariak argitu du diru-laguntza beherantz alda daitekeela zerbitzuaren kostua, familien ekarpenak kenduta, 60.000 euroko laguntza baino txikiagoa bada, diru-laguntzen eta ekarpenen batura ezin baita inoiz izan ematen den zerbitzuaren benetako kostua baino handiagoa.

Aho batez erabaki da Tokiko Administrazioaren eta Despopulazioaren Zuzendaritza Nagusiarekin sinatutako hitzarmena berrestea.

4.- ERROIBARKO UDALAREN ETA IRATI-ORREAGA LANDA TURISMOAREN ELKARTEAREN ARTEKO LANKIDETZA HITZARMENA

Alkate andrea Remiro Esnozok jakinarazi duenez, aurrekontuen bilkuran Irati-Orreaga Landa Turismoko Elkartearekin elkarlanerako borondatea zegoela aipatu zen bezala, hitzarmen zirriborro bat aurkeztu dute tokiko erakundeek aztertu eta sinatzeko. Aldaketaren bat egin ondoren, hitzarmena bilkuraren espedienterako bidalitakoa da. Bertan, hasiera batean, bi urteko iraupena eta 3 euroko urteko kuota proposatzen dira erroldatutako pertsona bakoitzeko. Helburua Erroibarko Udalaren eta Irati-Orreaga Landa Turismo Elkartearen arteko lankidetzaren arautzea da, turismo-estrategiak diseinatzeko, turismoari, ostalaritzari, merkataritzari eta tokiko produktuari lotutako aholkularitza emateko eta turismo-jarduerak sustatzeko.

Bidaurreta zinegotziak hartu du hitza eta galdetu du zer irizpide erabili den erroldatutako pertsona bakoitzeko hiru euro proposatzeko, eta ea ez den suposatzen proposatzen dituzten jarduera horiek guztiak elkarteak berak egiten dituela dagoeneko. Alkateak lehenengo galderari erantzun dio ez duela informazio hori, irizpidea biztanleena dela, baina ez dakiela zergatik ezarri den hiru euro izatea, bileran proposatutako kopurua izan ez bada, eta bigarren galderari dagokionez, ezetz erantzun du, orain arte ez baitago tokiko erakundeekin elkarrekintzarik. Jimenez Rey zinegotziak hartu du hitza eta esan du adibidez, Sorogaingo aterpetxea ez dagoela elkartearen barruan. Elkartean orain jarduera partikularrak, landetxeak, jatetxeak, dendak... besterik ez daude, baina zerbait berria da eta, gure kasuan, Sorogaingo aterpetxea sartuko litzateke.

Alkate andreak hartu du hitza berriro aipatutako hitzarmenaren helburuari erreferentzia eginez, uste du udalarentzat lan produktiboa ekarriko duela turismoaren arloan, eta, nahiz eta hitzarmena ibilbide laburrekoa izan, tokiko erakunde guztiek uste baitute emaitzak ikusteko proba bat dela, onuragarria bada, berritu egingo da, eta onuragarria ez bada, ez da berrituko.

Gil zinegotziak adierazi du ez dagoela informaziorik elkarteak zehazki zer egiten duen, ez bere kontuei buruz, ez nortzuk osatzen duten. Bere ustez, diru publikoa emateko hori guztia jakin behar da, eta egingo denaren dokumentu bat aurkeztu beharko litzateke, baita ezer sinatu aurretik aurrekontu bat ere, eta urtebeterako sinatzea nahikoa dela deritzo. Alkateak erantzun du kuantifikazio hori ezin dela eduki une honetan, eta Zaldia zinegotziak gaineratu du egin diren bileretara eta aurkezpena korporazio osoa gonbidatuta egon dela eta bertaratu ahal izan dela, eta, alkateak adierazi duenez, elkarte Powerpoint batekin aurkeztu zela, nahiz eta egia den ez dagoela idatzizko dokumentaziorik. Beste aldetik, hitzarmena urtebeterako sinatzea emaitza ikusteko gutxiegi dela deritzo.

Nuño zinegotziak hitza hartu du eta proposatu du power pointa eskatu eta partekatzea proposatu du eta alkateak gaineratu du web orrian informazioa eskuratu ahal dela.

Gaia eztabaidatu ondoren erabaki da aldeko lau botoz (Remiro Esnoz, Jiménez Rey, Nuño eta Zaldia) eta hiru abstentzioz, informazio nahikoa ez dagoela uste baitute, (Garralda, Bidaurreta eta Gil), hitzarmen hau onartzea:

1.- ERROIBARKO UDALAREN ETA IRATI-ORREAGA LANDA TURISMOAREN ELKARTEAREN ARTEKO LANKIDETZA HITZARMENA

BILDURIK:

Alde batetik, Erroibarko Udaleko alkatea, Leire Remiro Esnoz, udal horren izenean eta hura ordezkatzuz parte hartzen duena, indarreko legeriak ematen dizkion eskumenak erabiliz.

Berariaz ahalmena du hitzarmen hau formalizatzeko, Udalaren Osoko Bilkuraren 2024ko ekainaren 19ko erabakiaren bidez.

Eta bestetik, Joseba Martínez Rey, Irati-Orreaga landa turismo Elkarteko burua, IFZ G-31412729 duenak, haren izenean eta hura ordezkatzuz. G-31412729, en nombre y representación de la misma.

Udaleko idazkaria bertan da, Toki Araubidearen Oinarriak arautzen dituen apirilaren 2ko 7/1985 Legearen (TAOL) 1.a) artikuluan eta Nafarroako Toki Administrazioari buruzko 6/1990 Foru Legearen 239. artikuluan aurreikusitako fede publikoa erabiltzeko.

ADIERAZTEN DUTE:

Irati Orreaga Landa Turismoko Elkarteak Artzibar, Erroibar, Aezkoa eta Luzaide, Auritz eta Oroz-Betelu herrietako enpresak eta pertsona autonomoak biltzen ditu. Bere helburuen artean, Administrazio Publikoen eta ekimen pribatuaren arteko lankidetzak eta ahaleginak batzea dago, Ibarreko turismoa sustatzeko eta merkaturatzeko ekintzak egin ahal izateko, bai eta bazkideen eta erakunde publiko eta pribatuaren artean elkarri interesatzen zaizkion gaiak bideratzeko ere.

II Udalak era guztietako harremanak sustatu nahi ditu Irati-Orreaga Landa Turismoko Elkartearekin, Artzibar, Erroibar, Aezkoa eta Luzaide, Auritz eta Orotz-Beteluko herrietako enpresa eta autonomoen interesekoak diren gai guztiak hobetzeko.

ADOSTU DUTE

LEHENENGO. - Hitzarmenaren xedea da Erroibarko Udalaren eta Irati-Orreaga Landa Turismo Elkartearen arteko lankidetzaren arautzea, turismo-estrategiak diseinatzeak, turismoari, ostalaritzari, merkataritzari eta tokiko produktuari buruzko aholkularitza emateko, bai eta turismo-produktuak eta horri lotutako jarduerak sustatzeko ere.

BIGARREN: - Erroibarko Udalak erroldatutako biztanle bakoitzeko 3 euroko ekarpen ekonomikoa emango dio Irati Orreaga landa-turismoko elkarteari 2024. eta 2025. urteetarako, aurrekontu-partidaren kargura, eta urtero berriro ahal izango da bi aldeek hala adosten badute.

HIRUGARREN: - Emandako ekarpena jasotzeko, Elkarteak honako hauek aurkeztuko ditu: ekitaldian garatutako jardueraren balantzea, aurrekontua, abenduaren 31ko bazkide-kopurua eta ekitaldi horri dagozkion kuota kobratuak.

LAUGARREN: - Udalak udalbatzako pertsona bat izendatuko du Elkartearekin harremanetan jartzeko pertsona arduraduna izan dadin Hitzarmen honen xede diren ekintzak planifikatu eta egiteko.

BOSGARREN: - Udalak lehentasunezko solaskidetzat hartuko du Elkarteak, eta informazioa eta parte-hartzea emango du turismoarekin, jatetxeekin, tokiko produktuekin eta abarrekin zerikusia duten gaietan eragina duten eztabaida-taldeenetan, bai eta garatu nahi diren proiektu eta espazioekin zerikusia duen guztian ere. Baita erakundeak bere jardueraren instituzionalaren barruan egokitzat jotzen dituen esparru estrategikoetan ere.

SEIGARREN: - Irati-Orreaga Landa Turismo Elkarteak bazkide gisa hartzen ditu Erroibarko Udalak zehazten dituen titulartasun publikoko establezimenduak, eta ikusgarritasuna emanen die elkartearen webgunean eta sare sozialetan. Establezimendu horiek aktibo egongo dira erakundeak hala dioenean, eta Elkartearen ardura izango da sareetan integratzeko eta hedatzeko lana Erakundeek erabakiko dute zein pertsonak ordezkatzeko dituzten establezimenduak asanbladan, eta horiek kontsulta moduan egingo dute, hau da, ahotsarekin baina botorik gabe.

ZAZPIGARREN: Landa-turismoko elkarteak konpromisoa hartzen du ekonomia zirkularra sustatzen duten jarduerak egiteko eta tokiko produktuari balioa emateko inplikaturako bailara eta herrietan. Jardueren karteletan eta zabalkundean erakundearen bereizgarria jasoko da.

ZORTZIGARREN: Elkarteak konpromisoa hartu du adin guztietako jendearentzat irekiak izango diren jarduerak antolatzeak. Prestakuntza edo

kualifikazio programak ere irekiak izango dira Elkartekoak ez diren pertsonentzat, bakoitzaren kostua zehaztuz.

BEDERATZIGARREN: - Erakunde onuradunak Udalak ezarritako betebeharrak guztiak bete beharko ditu, bai eta, dirulaguntza honen onuradun den aldetik, indarrean dagoen legeriaren arabera eska dakizkiokeen guztiak ere:

a) Diru-laguntzei buruzko azaroaren 17ko 38/2003 Lege Orokorraren (GLL) 13. artikuluan onuradun izateko ezarritako debekuetatik bat ere ez izatea. martxoaren 30eko 3/2015 Lege Organikoak emandako idazketan. Era berean, elkarteak egunean izan behar ditu bere zerga-betebeharrak eta Gizarte Segurantzatik eratorritakoak. Atal horietako edozein ez betetzeak erakunde publikoak hitzarmena deuseztatzea ekarriko du

b) Diru-laguntzaren xede den lehen klausulan adierazitako helburuak betetzea eta justifikazio-kontu baten bidez egiaztatzea, ondoren adieraziko den moduan.

c) Udalari hilabeteko epean jakinaraztea Elkartearen barruan gertatzen diren aldaketa guztiak, bai eta Elkartearen ordezkari berriak eta lehendakaria ere.

d) Jardueraren egiaztapen eta jarraipenerako jarduketak eta kasuan kasuko udal zerbitzuek egin ditzaketan finantzen kontrolerako jarduketak onartzea.

HAMARGARREN. - Idazkaritza/Kontuhartzailatza Zerbitzua dirulaguntza honen Organo Kudeatzailea da, beraz, ematen den dirulaguntzarekin zerikusia duen edozein izapide (jarraipena, justifikazioa eta egiaztapena) haren bitartez egin behar da.

HAMAIKAGARREN. - Hitzarmen honetan aurreikusten ez den guztiari dagokionez, Diru-laguntzei buruzko azaroaren 17ko 38/2003 Lege Orokorra (LGS-), uztailaren 21eko 887/2006 Errege Dekretua (Diru-laguntzei buruzko azaroaren 17ko 38/2003 Lege Orokorraren Erregelamendua (RLGS-) eta diru-laguntza publikoak arautzen dituen toki-araubidearen gainerako legeria aplikatuko dira.

Eta horrela jasota gera dadin, eta hitzarmen honen edukiarekin ados daudela erakusteko, bi aldeek agiri hau sinatzen dute, bi aletan eta ondorio bakarrerako, goiburuan adierazitako lekuan eta egunean.

2.- Leire Remiro Esnoz alkatea Erroibarko Udalaren arduraduna izendatzea Irati-Orreaga Elkartearikiko harremanetan.

3.- Hartutako erabakia Irati-Orreaga Elkarteari jakinaraztea, jakinaren gainean egon dadin eta dagozkion ondorioak izan ditzan.

5.- UDALAREN ETA CEDERNA-GARALURREN ARTEKO HITZARMENA ONARTZEA, 2023-2025 EPERAKO PIRINIOA HELMUGA TURISMO

IRAUNKORTASUNERAKO PLANEAN SARTZEKO, EUROPAR BATASUNAK FINANTZATUTA - NEXT GENERATION EU

Remiro Esnoz alkateak hartu du hitza eta jakinarazi du PSTDri aurkeztutako proiektuei dagokienez (Bidezidorrak, Sorogaingo Musealizazio Digitala eta Suteen aurkako Plana), Erroibarko Udalaren eta Cederna-Garalur elkartearen arteko hitzarmena onartu behar dela osoko bilkuran, proiektuak 2023-2025 Pirinioen Helmugako Jasangarritasun Turistikoaren Planean sartzeko helburuarekin, Europar Batasuna-Next Generation EUk finantzatuta, eta dirua Cedernara iritsi dela jakinarazi du.

Jimenez Rey zinegotziak Cedernako teknikari batek igorritako idatzia irakurtzea proposatu du, hona hemen:

2020an, Nafarroako Gobernuak Gune Turistikoak Kudeatzeko Unitateak (UGET), 8 Nafarroan, abian jartzea bultzatu zuen, lurralde-helmugen eta eskualde-estrategiaren arteko koordinazioa errazteko metodologia gisa.

Zehaztutako GTKU batek Pirinioetako eskualdearekin bat egiten du. 33 udalerrri dira, hots, Erronkari, Zaraitzu, Aezkoa, Erroibar, Artzibar, Esteribar, Orotz-Betelu, Luzaide eta Auritz.

Next Generation Funtsek finantza esparru bat sortu dute, eta, horri esker, plan estrategiko espezifikoko bat zehaztuko dute turismorako, Europatik % 100ean etorritako funtsak, Suspertze, Transformazio eta Erresilientzia Planaren bidez Organo arduraduna Turismo, Merkataritza eta Kontsumorako Zuzendaritza Nagusia da. Cederna-Garalur entitate kudeatzailea eta ekintzailea da.

Partaidetza prozesu baten ondoren (DAFO analisia ESTRATEGIAREN GARAPENA), 2022an 3 PSTD onartu ziren: Pirinioa, Baztan eta Aurrepirinioa eta Zangozaldea.

Planak 4 ardatz ditu bakoitza jarduketetan banatua:

- *Trantsizio berdea eta jasangarria*
- *Energia eraginkortasuna*
- *Trantsizio digitala*
- *Lehiakortasuna*

Bat eta bi ardatzak etiketa klimatikoak betetzeari lotuta daude, eta 3 ardatza etiketa digitalari. Hori dela eta, egiten diren jardueren ingurumen-izaera nabarmena dute. Azpimarratu behar da turismo-planak izan arren, iraunkortasuna helburu duten planak ere badirela, eta, beraz, haien helburu nagusia ez dela turismo gehiago erakartzea, baizik eta lehendik dauden baliabideak berrantolatzea.

Garralda zinegotziak dio hitzarmena eta haren izapidea ulertzea konplikatuegia iruditzen zaiola.

Horiek horrela, eta irakurri ondoren, Udaltzarak honako AKORDIO hau onetsi du aho batez. Hona hemen akordioaren testu osoa:

ERROIBARKO UDALAREN ETA CEDERNA-GARALURREN ARTEKO HITZARMENA ONARTZEA, 2023-2025 EPERAKO PIRINIOA HELMUGA TURISMO IRAUNKORTASUNERAKO PLANEAN SARTZEKO, EUROPAR BATASUNAK FINANTZATUTA - NEXT GENERATION EU

Udaltzarak, bertaratutako zinegotziek gehiengo osoa osatzen dutenez, aho batez, honako hau ERABAKI DU:

LEHENENGO. - Erroibarko Udalaren eta Cederna-Garalurren arteko hitzarmena onartzea, 2023-2025 EPERAKO PIRINIOA HELMUGA TURISMO IRAUNKORTASUNERAKO PLANEAN SARTZEKO

BIGARREN: - Alkateari, edo legez ordezkatzeko duenari, dagokion hitzarmena sinatzeko ahalmena ematea eta horretarako beharrezko gestioak egitea.

HIRUGARREN: - Cederna Garalur Elkarteari erabaki honen berri ematea.

6.- SARA CASTILLO OSESEK ARDAIZKO 19 POLIGONOKO 18 LURZATIAN SUSTATU DUEN XEHETASUN AZTERLANA BEHIN BETIKO ONARTZEA

Idazkariak hitza hartu du eta Sara Castillo Osesek UE17 exekuzio unitatean sustatu duen Xehetasun Azterlanari buruzko informazioa eman du, izan ere 2024ko apirilaren 11ko 53 zkia. duen alkate ebazpen bidez onetsi zen hasiera batean, Ardaizko 19 poligonoko 18 lurzatiaren lerrokadurak aldatu eta indarrean dagoen planeamenduari zein sustatzaileen benetako beharrei egokitzeko; 2024ko apirilaren 25eko 85. NAO argitaratu ondoren jendaurrean egon den bitartean alegaziorik aurkeztu ez denez, onestea dagokio.

Hortaz, erabaki da aho batez:

1º.- Sara Castillo Osesek Ardaizko 19 poligonoko 18 lurzatian sustatu duen xehetasun azterlana behin betiko onartzea

2.- Erabaki hau NAO argitaratzea eta Landa Garapeneko, Ingurumeneko eta Toki Administrazioeko Departamentuari igortzea, Lurraldearen Antolamenduari eta Hirigintzari buruzko Foru Legearen Testu bategina onesten duen uztailaren 26ko 1/2017 Foru Dekretu Legegintzailearen 74. Artikulua garatzen duen 79. Artikuluari jarraikiz.

7.- KULTURA ETA KIROL ORDENANTZAREN ALDAKETA HASIERA BATEAN ONARTZEA

Remiro Esnoz alkateak hartu du hitza eta adierazi du, ordenantza berria urte honetan aplikatu ondoren, aplikatzeko orduan, artikuluetako bi edo hiruk aldaketa behar dutela antzeman dela. Osoko bilkurara ekarri dira, hurrengo aplikazioari begira, ordenantzaren doikuntza horiek deialdi berrian operatibo egon daitezen.

Honako artikulua aldatuko lirateke: 7, 10 eta 11.

Kultur jardueretarako eskabideak aurkezteko epeari buruzko 7. artikuluari dagokionez, eraginkorragoa da lanaldia eskola urtearekin bat etortzea

Aldaketa honakoa izango litzateke:

7. Artikulua.

7.2 Kultur jarduerak

Jarduerak egiteko epea aurtengo urriaren 1etik hurrengo urteko irailaren 30era da.

Ikasturte berriko proiektua aurkezteko epea: irailaren 30a.

Bukatutako ikasturtearen memoria aurkezteko epea: urriaren 31

10. artikuluari dagokionez, ordenantzan jasotzen ez den% 60ko aurrerapenari buruzko udalaren ohiko praktika sartu nahi da, eta eskabide-eredua aldatu, honela dioen paragrafoa ezabatuz “*entitateko buruak edo behar bezala egiaztatutako eskuordetza duenak izenpetua...*”

Aldaketa honakoa izango litzateke:

10. Artikulua. Esparru ez konbentzionala.

Dirulaguntza ematean %60 aurrerapena egingo da.

Ordenantza honetako aginduei jarraikiz emandako diru-laguntza osoa jasotzeko, dokumentazio hau aurkeztu beharko da udaletxean:

a) Egindako jardueraren memoria xehea.

b) Eskabidea, alkateari zuzendua, dirulaguntza ordaintzea eskatuta eta transferentzia egin behar den kontu zenbakia adierazita.

Azkenik, 11. Artikuluari dagokionez, esaldi hau kentzea proposatu da: “*...eta, dagokion arloko zerbitzu teknikoek txostena egin ondoren, bidezkoa bada, onesteko eta ordaintzeko proposatuko dio osoko bilkurari...*” izan ere arloan lan egin ohi da, ebazpena egiten da baina ez da osoko bilkuratik pasatzen, hortaz, 11. Artikulua honela geldituko litzateke:

11. Artikulua. 10. artikuluan aipatzen diren egiaztagiria dirulaguntza ordaintzeko eskaera formalizatzen den unean aurkeztuko dira. Dagokion batzordeak espedientea aztertu eta, hala badagokio, onartzea eta ordaintzea erabakiko du.

Eta proiektuen puntuazioari dagokionez, akats bat dago eta 50 puntu izango litzateke, honela banatuta:

“Proiektuen puntuazioa (taula bera ikastaro zein ekitaldietarako)

Proiektua: 50 puntu.

Eskatzaileak (pertsona fisikoa edo juridikoa) helbide soziala ibarrean dauka: 5 puntu

Proiektua euskaraz idaztea (edo ele bietan gaztelania/euskara): 5 puntu

Proiektua idaztean hizkuntza inklusiboa erabiltzea: 5 puntu

Proiektuak emakumeen parte hartzea sustatzen du: 5 puntu

Proiektuak 18 eta 30 urte arteko gazteen parte hartzea sustatzen du: 5 puntu

Proiektuak zahartze aktiboa sustatzen du: 5 puntu

Proiektuak euskarazko jarduerak eskaintzen ditu: 5 puntu

Memorian balorazio galdetegiak sartuko dira: 5 puntu

Memorian parte hartzearen datuak sartuko dira: 5 puntu

Memorian parte-hartze datuak, adinaren eta sexuaren arabera bereiziak, gehituko dira: 5 puntu

Nuño zinegotziak hartu du hitza eta esan du Haize Morea taldeak parte hartzerik izan ez zuen arloko beste bilera baten ondoren, ETI taldearen proposamena aurkeztu dio osoko bilkurari, Bidaurreta zinegotzi andreak bitartez, eta eskualdeko proiektuetan aldaketa bat proposatzen du:

% 70eko dirulaguntza Erroibarren egiten diren proiektuetarako, eta % 30eko dirulaguntza eskualdean egiten diren jardueretara joaten diren ibarreko erroldatuentzat.

Era berean, Nuño zinegotzi andreak bere EH Bildu taldeak eta Haize Morea taldeak, proposamena partekatu eta eztabaidatu ondoren, proposamenaz dioten iritzia azaldu du:

Alde batetik, aipatu behar da ordenantzaren puntu hau asko eztabaidatu zela hura egin zen bitartean, eta, azkenik, aho batez onartu zela aurreko legegintzaldian.

Proposamen honek ordenantzaren egitura aldatzea eta haren idazketa berria dakarrela, xehetasunen berregokitzea baino gehiago da, kontuan hartu ez zirela edo, esperientziaren ondorioz, aldatzea egokitzat jo dugula.

Gure ustez, eskualdeko proiektuak egiten laguntzea ez doa Erroibarko herritarren eskubideen kalterako; aitzitik, jarduera gehiago sustatzea errazten du, bertako inongo kolektibo, elkarte edo kontzejuk antolatu ez arren.

Ibarrean egiten diren ikastaro eta ekitaldiek lehentasuna dute; eskualdekoek, berriz, aurrekontuaren menpe daude, eta, beraz, onurak eta aukerak ekar ditzakete

pertsonen antolatzen diren jardueretan parte har dezaten. Lehenetsunekoak ez izateak oso izaera bereizgarria ematen diela uste dute. Bidaurreta zinegotziak hartu du hitza batzordean esandakoa berretsiz, adierazi du, ikastaro horietakoren batean Erroibarko inor ez badago, ibarrekoak ez diren enpresa bati edo batzuei dirulaguntza, diru publikoa, ematen ari zaiela, eta galdetu du ea norbaitek ziurta dezakeen ematen diren ikastaro guztietan Erroibarko pertsonen parte hartuko dutela. Eta, beraz, bailarako jendeak parte hartzen ez badu, nahiz eta inguruan egin, beste pertsona batzuek etekina ateratzen dute Nuño zinegotziak erantzun du hemen egiten ez badira zonaldekoa ez dela ulertuko dela, kanpoan egitea zaila izango dela eta ez hemen, nahiz eta gerta daitekeen eta proiektu komun bat dela, eta alde aurretik ezin dela jakin nork parte hartuko duen edo ez Bidaurreta zinegotziak berriro hartu du hitza eta adierazi duenez, ordenantza prestatzeko eztabaidetan, bere taldeak behin baino gehiagotan galdetu zuenean Auñamendi eremuaz hitz egiten zenean zeri egiten zitzaion erreferentzia, Garralda eta Zubiriko eskolei buruz ari zela azaldu zen, eta zergatik egiten ziren han jarduerak Nuño zinegotziak Bidaurreta zinegotziari galdetu dio aurten antolatu diren jarduerak ongi ala gaizki iruditzen zaizkion, aurten esku hartze hori egon izan ez balitz Erroibar ia jarduerarik gabe geldituko zela gehituz. Zinegotziak erantzun du kontua ez dela ea jarduerak ondo dauden ala ez, baizik eta Erroibarrekoak ez diren pertsonen Erroibarrak ematen dituen laguntzak aprobetxatzen dituztela, Erroibarreko bizilagunei dagokien dirua Remiro Esnoa alkate andreak hartu du hitza eta zaldu du ikuspuntuaren desberdintasuna dela, nahiz eta ulertzen duen zer planteatzen duen Bidaurretak, ordenantzaren helburua dela kultur eta kirol jarduerak eskaintzen dituzten ekimenak eskaintzea eta diruz laguntzea, eskaintza hori erabiltzen duena edozein dela ere, eta eskaintza horien barruan tokiko proiektuak eta eskualdeko proiektuak daudela. Garralda zinegotziak hitza hartu du eta esan horren guztiaren oreka bilatu behar dela, eta Bidaurretak adierazi du bere taldearen helburua dela dirulaguntzak Erroibarko herritarrei zuzentzea Nuño zinegotziak azpimarratu du helburua dela Erroibarko jendeari jarduerak eskaintzea horiek eskura ditzan, eta aurtengo balorazioa da parte-hartzeari eutsi zaiola eta eskaintza egon dela, eta, haren iritziz, zerbitzu mankomunatu bat lortu behar dela kultur eta kirol eragile bat kontratatuz.

Gaia eztabaidatu ondoren, aho batez erabaki da hasierako onespina ematea proposatu diren ordenantzaren aldaketei, eta Nafarroako Aldizkari Ofizialean argitaratzea.

8.- EUSKARAREN PROTOKOLOA ONARTZEA

Remiro Esnoz alkateak hitza hartu du eta azaldu du euskara teknikariak euskararen erabilera arautzen duen protokoloa prestatu eta aurkeztu duela.

Aho batez erabaki da aurkeztutako euskararen erabilera arautzen duen protokoloa onartzea.

Gai zerrendatik kanpo, Gil zinegotziak proposatu du ekainaren 28an gay harrotasunaren eguna denez udaletxeko balkoian bandera jartzea. Gaiaz hitz egitea adostu da aho batez eta ETI taldeak proposatu duena ere aho batez onartu da.

9.- BESTERIK

Remiro Esnoz alkateak hartu du hitza, eta sortutako lan-arloen arabera, honako hau jakinarazi du:

1 Arloa (Gizarte ongizatea, osasuna eta berdintasuna) Jimenez Rey zinegotziak informazioa eman du

Gazteriaren prozesu parte-hartzailea

Jakinarazi da datak aldatu direla eta udaren bukaeran egingo dela.

Udalbatza jakitun da.

Berdinatsuna

NABlren dirulaguntzara aurkezteko proiektu bat lantzen ari direla jakinarazi dute, eta gure bailaretan kontziliazioaren azterketa diagnostiko bat egiteko eskaintzak aztertzen ari direla

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Amavir Ibañeta

Remiro Esnoz alkateak hartu du hitza eta atzo bertan egin zen Batzar Nagusiaren bileraren berri eman du. Bilera horretan egoitzaren kontuak onartu ziren, eta Esteribar eta Erroibar toki-erakundeetako bi ordezkariak egoitzara bisita egin zuten zuzendaritzarekin hitz egiteko. Kontuan udalkideen esku utzi ditu aztertzeke. Nabarmendu nahi du adostu zen gauzetako bat izan zela, irailera begira, zonaldeko prestakuntza-ikastaroekin lotutako ekimenen bat bultzatzea, egoitzarekin lotutako lanpostuei begira, dagoen plantilari laguntzeko estrategia posible gisa, egoitzako punturik ahulenetako bat baita Nuño zinegotziak galdetu du ea ez zen hitzarmenari buruz ezertxo ere hitz egin, ulertzen baitu horrek egoera hobetzen lagunduko lukeela. Alkateak erantzun du Nafarroako Gobernuarekin sinatutako hitzarmenari dagokionez, egoitzekin egindako esparru-akordio berriak lehia desorekatuko egoerak sortzen dituela landa-egoitzen eta hiri-egoitzen artean, eta zuzendaritzak uste duela ez dela neurri diskriminatzaile positiborik hartu egoitza horien alde. Bi urteko akordio markoa geratzen da, beraz, tokiko erakundeei gai hau politikoki lantzeko gonbitea egiten zaie, eta, langileen hitzarmenari dagokionez, bilera honetan ez zen jorratu.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Auñamendi Mankomunitatea

Nuño zinegotziak jakinarazi du laster iritsiko dela 2024ko uztailearen 3rako bilera-deialdia, eta jakinarazi du, halaber, funtzionarizazio-prozesu bat pasatu zuten langileek soldata, antzinasun eta hirurtekoen erreklamazioa egin dutela, uste baitute ez direla behar bezala aitortu ez ordaindu. Erreklamazioak onartu egin behar izan dira, eskatutakoa betez eta aholkularitzak egindako kalkuluen arabera 40.000 euro inguruko zenbatekoak ordaindu behar da. Udaletako idazkariekin bilera egin ondoren, hiru urteko ordainketa-plana eskainiko zaie, eta, ziurrenik, kuotak igo beharko dira gastuari aurre egiteko. Nolanahi ere, langileekin bilduko da eta planteatutako proposamena onartzen duten ala ez ikusiko da. Bestalde, Nafarroako Gobernuari ekarpena handitzea eskatuko diote, gastu horri aurre egin ahal izateko. Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

2. Arloa (Kultura, kirola eta euskera) Nuño zinegotziak aipatu du ez dagolea informaziorik.

3 Arloa (enplegua, industria, energia eraginkortasuna, turismoa, landa garapena) Remiro Esnoz alkateak eman du informazioa

Guifinet

Guifi-net-ekin bilera egin da Udalaren zuntz proiektuaren balorazioarekin jarraitzeko eta herritarrekin egingo den bilera data jarri zen proiektu honi buruzko informazioa itzultzeko eta proiektuaren balorazioa egiteko. Hilabete honetan zehar datak adostuko dira

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Pirinioko Planaren laguntzen deialdia

Jakinarazi da laguntza-deialdira aurkezteko proiektu bat lantzen ari direla, eta dagoeneko atera dela, beste urte batzuetakoarekin alderatuta, aldaketa batzuekin Alde batetik, Sorogaingo interpretazio-zentroa edukiz hornitzeko proiektuaren idazketa aurkeztea pentsatu da (bakarka aurkeztuko da), eta, bestetik, Aurizberriko kontzejuarekin lankidetzaproiektu bat aurkeztea (oraindik zehaztu gabe dago). Proiektu hori tokiko garraio publikoaren esperientzia pilotu bat da.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

4 Arloa (mendiak, abeltzaintza, bazkalekuak, ingurumena, ondarea, hondakinak) Informazioa Zaldua Ortiz de Guzman zinegotziak eman du

Baso Jarduerak

Zaldua zinegotziak jakinarazi du laster aterako dela 2024-2025 aldiko baso-jarduketetarako laguntzen deialdia, eta, beraz, gai hori aztertzeko batzordea deitu beharko dela laster.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Bidausi Mankomunitatea

Zaldua zinegotziak dio udan bigarren txoferra kontratatuko dela.

Remiro Esnoz alkateak jakinarazi du teknikariak Sorogainen dauden bateriak nora eraman daitezkeen aztertu duela. Azaldu duenez, hainbat saioren ondoren, azkenean enpresa batekin jarri da harremanetan, eta, bateriak jaso eta eramatera etor zitezkeen arren, zerbitzu hori ordaindu egin behar da; kasu honetan, 300,00 euro gehi BEZa.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Ehiza barrutia eta parke mikologikoa

Jakinarazi da ehiza barrutiaren kontuen bilera egin dela, baita parke mikologikoarena ere.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Kintoko Mankomunitatea

Jakinarazi da Kinto Mankomunitateko bilera egin zela eta langileen kontratazioaz hitz egin zela.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

5 Arloa (hirigintza, azpiegiturak, etxebizitza) Informazioa Nuño zinegotziak eman du

Lintzoaingo obrak

Jakinarazi da bihar bilera bat egingo dela Lintzoaingo biztanleekin, 19:00etan, elkartean, zolaketa lanei buruzko informazioa emateko. Abuztu erdialdean hastea aurreikusi dute, lau hilabete inguruko iraupenarekin.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

6 Arloa (ekonomia, kontuak, aurrekontuak, ogasuna, zergak) Informazioa Remiro Esnoz alkateak eman du

2023ko kontuak

Remiro Esnoz alkateak jakinarazi du 2023ko kontuen txostena ia prest dagoela, hortaz, uztailaren bukaeran ez ohiko bilera egingen da onesteko.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

7 Arloa (kontzejuak, herriak, pirinioa, toki administrazioa)

Pirinioko Mahaia

Remiro Esnoz alkateak jakinarazi du atzo premiazko bilera egin zela Pirinioetako Mahaian, Proiektu Estrategikoen Saitetik zetozen bi zerbitziburuek bat-batean utzi zutelako lanpostua, eta Lurralde Kohesiorako Departamentura pasatu zirelako atalburu gisa. Bileran erabaki zen kargu-uzte horri buruzko balorazio ohar publiko bat prestatzea; izan ere, ekintza horien bidez aditzera ematen da egungo

departamentuarentzat Pirinioetako Planak ez duela garrantzirik, giza baliabiderik gabe uzten baitu eta oso zaila baita horri eustea. Hori dela eta, erantzun publiko bat emango da astean zehar, Pirinioetako planaren jarraipenari buruzko parlamentu-batzordeari jakinarazpen bat bidaltzeaz gain, eta herritarrei dei egingo zaie gertatutako guztiaren berri emateko, uztailaren 3an, 19:00ak aldera, Jaurrietan egingo den protesta-ekitaldi publiko baten bidez. Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

8. Arloa (festak, ekitaldiak, Erroibarko Eguna) Remiro Esnoz alkateak informazioa eman du

Erroibarko Eguna

Remiro Esnoz alkateak dio tabernarako eskaintza bakarra dagoela baina oraindik ez dela ireki.

Egiteke daude hainbat gauza, besteak beste kartela, eta batzordea deituko duela horiek partekatzeko.

Bidaurreta zinegotziak hitza hartu du eta gazteen eskaera adierazi du, hau da, jakin nahi dute noiz deituko zaien batzorde batera, izan ere horretan gelditu ziren. Alkateak dio saiatuko dela heldu den astean egiten.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

10.- ESKAERAK ETA GALDERAK.

Garralda zinegotziak hartu du hitza eta adierazi du gustatu litzaiokeela prozesioaren gaia osoko bilkuran sartu izana, autobusaa, edariez, emakidaz, etab. mintzatzeko. Zaldua zinegotziak dio deigarria egiten zaiola kultur jarduerentzako erroldaturik egon behar izatea eta prozesioaren gairako ez izatea deus ere beharrezkoa.

Remiro Esnoz alkateak hitza hartu du eta esan du edariei dagokienez, Udala atxikita dagoela adikzioen plan batera eta uste duela eta dela egokia ekitaldi publikoetan alkoolik eskaintzea, hala ere ura banatu zen.

Eta gai gehiagorik ez zegoenez gero, bilkurari bukaera eman zaio egun bereko 18:50ean, eta nik neuk akta idatzi eta fede eman dut.